



Veraltete Haustüren gehören zu den größten Heizenergielecks.

„Ein ständig kalter Flur, unangenehme Zugluft oder ein schwerfälliges Schließen der Haustür deuten darauf hin, dass die Haustür verzogen oder nicht mehr richtig dicht ist. Über die Haustür geht in diesen Fällen viel Heizenergie verloren, im Gegenzug dringt kontinuierlich kalte Luft von außen ins Innere. Um diese zu erwärmen, muss mehr Energie aufgewendet werden und die Heizkosten steigen.“

Je nach Zustand und Alter der Haustür kann es sich also durchaus rentieren, eine neue Haustür zu installieren. Neben verbessertem Wärmeschutz ist auch die Einbruchssicherheit erhöht und durch die eingesparte Energie kann sich eine neue Haustür durchaus in einigen Jahren amortisieren.“

Nutzen Sie jetzt das limitierte Angebot:

weru

Gültig bis 31.12.2022

ALUMINIUM-TÜREN WÄHLEN SIE AUS DEN BESTEN DES JAHRES



ZUM
EINSTIEGSPREIS
VON NUR
2.990 €
zzgl.
Montage

VIelfalt

- ▣ ECHTE MASSARBEIT
MADE IN GERMANY
- ▣ 10 MODELLE UND 10
FARBEN ZUR AUSWAHL
- ▣ PREMIUM-AUSSTATTUNG
BEREITS IM STANDARD
- ▣ INDIVIDUELLE ERGÄNZUNGEN
GANZ NACH IHREM BEDARF

WIR BERATEN SIE GERNE:

MBD Tischlerei
+ Handels GmbH
Fenster + Türen

HM, Carl-Wilhelm-Niemeyer-Str. 4
Telefon (0 51 51) 9 32 40 · www.mbd.de